

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

179/001412**48200**

¿Qué respuesta ha dado la Corporación RTVE a la protesta del Gobierno de Aragón por comparar en los informativos de TVE los datos de la incidencia del coronavirus en esta comunidad autónoma con los de Estados Unidos?

Los telediarios se hicieron eco del malestar del Gobierno aragonés por las distintas formas que tienen las Comunidades Autónomas de notificar al Ministerio de Sanidad lo datos de contagiados, al no actuar con la misma transparencia. Y recogieron la petición del presidente autonómico para unificar criterios a la hora de dar los datos.

Les envío los enlaces en los que abordamos el tema:

<https://www.rtve.es/alcanta/videos/telediario/telediario-15-horas-25-07-20/5632113/>

(Min 14:08)

<https://www.rtve.es/alcanta/videos/telediario/telediario-21-horas-24-07-20/5631842/>

(Min 21:13:30)

En Madrid, a 10 de septiembre de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE


rtve
ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA
Rosa María Mateo Isasi